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Frühjahrssitzung	des	SnowSport	Teams	

Dienstag,	25.04.2017	
Obleute	 Lukas	Hirschwald	(Ski)	und	Lars	Tevort	(Snowboard)	
Protokollführer	 Matthias	Koch	
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3. Bonuspunkte-System	
4. Obleutewahlen	
5. Neue	Geschäftsordnung	für	Obleute	im	Rahmen	des	zukünftigen	Kooperationsvertrages	und	daraus	

resultierende	Änderung	der	SnowSport	Team	Satzung	in	Bezug	auf	unser	Wahlsystem	
6. Struktur	der	neuen	Aufwandsentschädigung	des	HSZ	und	Initiative	der	„Fairen	Honorare	im	

Hochschulsport“	
7. Berichte	und	Besetzung	der	Arbeitsgruppen	
8. Kooperationen	und	Ausrüstung	
9. Glühende	Kante	e.V.	

	

TOP	1)	Protokoll	der	letzten	Sitzung	

• Protokoll	der	Herbstsitzung	(17.10.2016)	wurde	angenommen	(5	Enthaltungen)	
	

TOP	2)	Berichte	unserer	Fahrten	

Fortbildung:		

• Beteiligung	2017	war	so	groß	wie	noch	nie	zuvor	

Ausbildung:		

• Es	haben	alle	Teilnehmer	bestanden.		
• Krankheitsbedingt	war	es	teilweise	schwierig.		
• Den	Fahrtkostenanträgen	für	Fort-	wie	auch	Ausbildung	wurde	erfolgreich	stand	gegeben.	

Gstaad:		

• Viel	zu	wenig	Schnee.		

St	Moritz:		

• Gute	Bedingungen,	Insider-Aktionen	durch	Veranstalter,	frage	nach	Kölner	Teamer	
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Montafon:		

• Fand	zum	ersten	Mal	statt.		
• Trotz	des	warmen	Wetters,	ist	es	ein	schneesicheres	Skigebiet.		
• Dank	Fiete	Dierkes	Unterstützung	konnte	die	Gruppe	an	einem	Abend	rodeln	gehen.	

Champéry	1:		

• Alles	in	allem	gut.	

Champéry	2:		

• Läuft.	

Davos:		

• Sehr	gewöhnungsbedürftige	Busfahrer.	

Les	Crosets:		

• Die	Sanitäranlagen	im	Haus	wurden	erneuert	und	sind	endlich	sauber!		
• Leider	gibt	es	keine	Kaffeemaschine	mehr,	diese	müssen	die	Teamer	im	nächsten	Winter	auf	jeden	Fall	

selbst	einpacken.	

DHM:		

• Trotz	starke	Konkurrenz	wurden	Plätze	belegt.		
• Jeder,	der	Zeit	und	Lust	hat,	sollte	sich	trauen	teilzunehmen.	Es	gibt	nichts	zu	verlieren!	

Fahrten	im	nächsten	Winter	

Gstaad:	Die	Tour	nach	Gstaad	wird	leider	nicht	mehr	stattfinden,	da	die	Schneebedingungen	in	den	letzten	
Jahren	extrem	schlecht	waren	und	es	keine	Gruppenrabatte	mehr	auf	die	Liftpässe	gibt.	

Champéry:	Die	von	Hamburg	durchgeführte	Woche	wird	gestrichen.	Eine	von	Aachen	organisierte	Tour	wird	es	
aber	weiterhin	geben.	

Kitzsteinhorn:	Konnte	diesen	Winter	mangels	Teilnehmer	nicht	stattfinden	und	wird	im	nächsten	Winter	leider	
nicht	mehr	angeboten.	

WIR	BRAUCHEN	DRINGEND	NEUE	HÜTTEN	FÜR	DIE	ZEIT	UM	NEUJAHR!!!	

Die	Kooperationsfahrten	sollen	in	der	nächsten	Saison	strikter	getrennt	werden.	Bei	einer	Aachener	Fahrt	werden	
Aachener	Regeln	gelten.		
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Winterevents:	

Kurse	in	Landgraaf:	Die	Kurse	waren	gut	gebucht	und	sind	wieder	gut	angekommen.	Da	sehr	viele	
englischsprachige	Teilnehmer	diesen	Winter	dabei	waren,	scheint	es	sinnvoll	nächste	Saison	einen	reinen	
englischsprachigen	Kurs	anzubieten.	

Skibörse:	Juliana	Kirchhoff	und	David	Geibel	möchten	die	Hauptorganisation	Stück	für	Stück	abgeben.	Die	
kommende	Skibörse	werden	sie	noch	mitorganisieren,	allerdings	werden	engagierte	Nachfolger	gesucht.	Im	
Verkauf	konnten	wir	uns	von	einem	gesamten	Warenwert	in	der	Halle	von	50k€	(2015)	auf	70k€	(2016)	steigern.	

SnowEvents:	Hier	gingen	die	Teilnehmerzahlen	etwas	zurück.	Dennoch	haben	beide	Events	sehr	viel	Spaß	
gemacht.	

Aprés-Ski-Party:	Das	Sommeraktivitäten	Team	hat	die	erste	Aprés-Ski-Party	Aachens	ins	Apollo	gebracht.	Bei	
super	Stimmung	wurde	hier	ordentlich	Gas	gegeben.	Für	das	SnowSport	Team	ist	dabei	kein	Gewinn	entstanden,	
dafür	konnte	die	Party	ohne	jegliches	Risiko	durchgeführt	werden.	

	

TOP	3)	Bonuspunkte-System	

Wie	auf	der	Herbstsitzung	2016	angekündigt	und	abgestimmt	werden	2	Events	pro	Person	durch	das	SnowSport	
Team	bezuschusst.	Der	Zuschuss	ist	nur	für	aktive	SnowSport	Team	Mitglieder.	Für	den	Zuschuss	sind	mindestens	
2	Aktivitätspunkt	erforderlich.	

Ein	Zuschuss	zur	Fortbildung	im	Dezember	2017	wird	ab	3	Aktivitätspunkten	gewährt.	

Zusätzlich	wird	eine	SnowSport	Team	Party,	das	Rursee-Wochenende	sowie	die	Teilnahme	am	Lousberglauf	
bezuschusst.	

	

TOP	4)	Obleutewahlen	

Lars	Tevort	(Snowboard)	und	Lukas	Hirschwald	(Ski)	stellen	sich	zur	Wiederwahl.	Es	gibt	keine	weiteren	
Kandidaten.	Beide	Obleute	werden	einstimmig	wiedergewählt.	

Als	Stellvertreter	sind	weiterhin	Fabian	Hüllhorst	(Ski)	und	Juliana	Kirchhoff	(Snowboard)	im	Amt.	
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TOP	5)	Neue	Geschäftsordnung	für	Obleute	im	Rahmen	des	zukünftigen	
Kooperationsvertrages	und	daraus	resultierende	Änderung	der	SnowSport	
Team	Satzung	in	Bezug	auf	unser	Wahlsystem	

Mit	der	Verabschiedung	der	Obleute	Geschäftsordnung	(GO)	werden	einige	kleinere	Änderungen	am	Wahlsystem	
des	SnowSport	Teams	notwendig.	Aktuell	befindet	sich	die	GO	noch	in	Arbeit,	weshalb	hier	keine	näheren	
Informationen	gegeben	werden	können.	

	

TOP	6)	Struktur	der	neuen	Aufwandsentschädigung	des	HSZ	und	Initiative	der	
„Fairen	Honorare	im	Hochschulsport“	

Zum	Wintersemester	2017/2018	wird	das	Hochschulsportzentrum	seine	Honorarstruktur	ändern.	Die	
Unterschiede	zwischen	entgeltfreien	und	entgeltpflichtigen	Angeboten	werden	aufgehoben.	Trainer	C	
(Grundstufe	I	&	II)	werden	dann	12€/Stunde	bekommen,	Trainer	B	(Instruktor)	14€/Stunde.	Bezuschussungen	von	
Fort-	und	Ausbildungen,	sofern	sie	eine	Entgeltsteigerung	zur	Folge	haben,	gibt	es	dann	nicht	mehr.	

	

TOP	7)	Berichte	und	Besetzung	der	Arbeitsgruppen	

Stammtisch:	Läuft	wie	gewohnt	in	der	neuen	Location	„essBar“.	

PR	(Philipp	Schemken):	Projekte	in	diesem	Sommer	sind	Flyern,	die	Organisation	des	SnowSport	Team	Standes	
beim	SportsDay	sowie	die	Gestaltung	von	Aufklebern.	

Skibörse	(Juliana	Kirchhoff,	David	Geibel):	Wie	schon	unter	TOP	2	beschrieben	suchen	Juliana	Kirchhoff	und	
David	Geibel	engagierte	Nachfolger,	die	sich	vorstellen	können	die	Hauptorganisation	der	Skibörse	zu	
übernehmen.	

Leitfaden	(David	Geibel):	Der	Leitfaden	soll	neuen	Teamer	die	Möglichkeit	bieten,	sich	vorab	über	die	
wichtigsten	Dinge	ihrer	Extra-Tour	zu	informieren.	Hierfür	hilft	jegliches	Material,	welches	ehemalige	Teamer	
bitte	in	Sciebo	hochladen	mögen.	Der	von	David	erstellte	Teamer	Feedbackbogen	sollte	ebenfalls	ausgefüllt	
werden.	

Homepage	(Alex	Hoppen):	Der	letzten	Winter	erstellte	Essensplaner	soll	kommende	Saison	auch	wirklich	zum	
Einsatz	kommen.	Hierfür	werden	fleißige	Köche	gesucht,	die	ihre	Rezepte	eintragen.	

Sommeraktivitäten	(Tina	Kuhlmann,	Christina	Hoog,	Lydia	Evers,	Jens	Kaulartz):	Es	wird	ein	
bombastischer	Sommer.	Schon	jetzt	sind	viele	Events	und	Ausflüge	in	Planung.	Bei	weiteren	Ideen	wendet	euch	
an	die	AG	Leiter,	damit	auch	jedes	Event	zeitlich	eingeplant	werden	kann.	
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TOP	8)	Kooperationen	und	Ausrüstung	

Der	Testskiverkauf	wurde	bereits	per	Google	Formular	gestartet.	Burn	hat	leider	seinen	Laden	geschlossen.	Im	
Winter	wird	es	wieder	einen	Einkaufsabend	bei	Sport	Spezial	geben	und	in	der	nächsten	Saison	gibt	es	wieder	top	
Testski	von	Atomic.	

	

Top	9)	Glühende	Kante	e.V.	

Die	Glühende	Kante	existiert	als	günstiger	Skiverein	mit	vielen	Vorteilen.	Z.B.	stellt	sie	ihren	Mitgliedern	
kostenlose	LVS	zur	Verfügung. Der Jahresmitgliedsbeitrag beträgt 20€. 

	


